



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

52597

CÁMARA DE DIPUTADOS
MESA DE MOVIMIENTO

29 NOV 2023

Recibido..... 1620Hs.

Exp. N° 52667C.D.

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, informe en relación al conflicto que existe entre los directivos de la cooperativa SanCor y trabajadores lecheros nucleados en la Asociación de Trabajadores de la Industria Lechera de la República Argentina (ATILRA), lo siguiente:

- 1).- Cuales fueron las gestiones realizadas por el PE con el fin de generar acuerdos entre las partes;
- 2).- Cuales fueron los principales puntos de conflicto planteados en las audiencias de conciliación entre las partes; y,
- 3).- Si existiera otra información que se considere relevante en relación al tema del presente proyecto.

Diputado Provincial
Gonzalez, Marcelo.

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

La cooperativa SanCor hace años que viene con conflictos económicos y gremiales con sus trabajadores. En el mes de octubre del 2023 existe una medida gremial está paralizando la actividad productiva y comercial y que hace peligrar fuentes laborales de muchas personas.

SanCor es cooperativa Argentina de productores lecheros que elabora productos de base láctea que brindan nutrición y salud y se adaptan a las necesidades específicas de los consumidores en cada etapa de la vida, en argentina y el mundo y que brinda trabajo a cientos de trabajadores en la provincia de Santa fe.

En los últimos días, la cooperativa después de numerosos paros y las asambleas gremiales lideradas por la Asociación de Trabajadores

- 2023 -

General López 3055 – (S3000DCO) – Santa Fe – República Argentina



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

de la Industria Lechera de la República Argentina (ATILRA), anunció el cierre definitivo de una fábrica de quesos ubicada en San Guillermo, Santa Fe, que había sido reactivada a mediados del corriente año, luego de tres años sin estar en funcionamiento.

La planta en cuestión, tenía trabajando a 26 personas que que empleaba a 26 trabajadores que tras repetidos bloqueos sindicales se vio interrumpida la producción y se privó a la unidad de negocios de ingresos esenciales para continuar operando.

El conflicto de la cooperativa SanCor con Atilra, se inicia en el 2022. Este conflicto se origina como una protesta por la demora en la creación de un fideicomiso de salvataje, pero posteriormente se amplió a una demanda por salarios.

Es de público conocimiento que existieron tres reuniones en el Ministerio de Trabajo de la Nación, no se ha logrado ningún acuerdo. Pero se desconoce cuales fueron las acciones que llevó adelante el PE provincial para resolver el conflicto y garantizar el funcionamiento de las plantas de la cooperativa y con ella los puestos de trabajo.

Resulta indispensable que el organismo del estado competente en la materia brinde la información confiable, detallada y exhaustiva sobre los puntos solicitados ya el PE provincial debe ser un actor clave para la negociación de las partes, destrabar el conflicto y garantizar la productividad de la cooperativa y los puestos de trabajo.

Por las razones expuestas, solicitamos a nuestros pares la aprobación del presente Proyecto de Pedido de Informes.

Diputado Provincial
Gonzalez, Marcelo.

- 2023 -

General López 3055 – (S3000DCO) – Santa Fe – República Argentina